

Liebe Vereinsmitglieder, sehr geehrte Gäste,

herzlich willkommen zum 50. Geburtstag des TTK Gittelde-Teichhütte. Ich freue mich sehr, dass wir heute mit rund 120 Gäste gemeinsam feiern werden.

Ganz besonders begrüße ich den Bürgermeister der Gemeinde Bad Grund Herrn Harald Dietzmann, den Ehrenvorsitzenden des Tischtennis Kreises Osterode Herrn Ralf Kellner sowie Herrn Gellert vom Kreissportbund Göttingen-Osterode.

Weiterhin möchte ich die Vertreter der hiesigen Vereine vom Feuerwehr-Traditionsverein Teichhütte, vom Reit- und Fahrverein Teichhütte und Umgebung und vom Tennisverein Gittelde begrüßen.

Ebenso herzlich begrüße ich die Abordnungen der befreundeten Tischtennisvereine vom TTC Herzberg, von Rot-Weiss Hörden und vom TTC Osterhagen.

Andy Klapp wird für gute Laune sorgen, DJ Manuel wird die richtige Musik zum Tanzen finden (hoffentlich wird davon auch reichlich Gebrauch gemacht) und unsere Fotografin Herma Niemann wird das heutige Geschehen für die Nachwelt festhalten.

Mein letzter Gruß heute Abend geht an die Personen, die daran Schuld sind, dass wir hier zusammen feiern dürfen: unsere Vereinsgründer, auf die ich nachher noch im Einzelnen eingehen werde. Herzlich willkommen.

Ein wenig Geschichte muss sein:

Am 20. August 1966 (man beachte das Datum: auf den Tag vor 50 Jahren) trafen sich im damaligen Ortsteil Teichhütte 13 Personen zur Gründungsversammlung des Tischtennisclubs Teichhütte und wählten Willi Lüllemann als 1. und Otto Knorre als 2. Vorsitzenden.

Es gab damals einige Skeptiker, die diesem neuen , kleinen Verein keine allzu große Zukunftschancen gaben. Hatte man doch beim MTV Gittelde bereits eine Tischtennisabteilung und stand man in Teichhütte in Konkurrenz zur Freiwilligen Feuerwehr und zum Männergesangsverein was die Mitgliedschaft betraf.

Erfreulicherweise wurde der TTK aber zum festen Bestandteil des örtlichen Vereinswesens und kann somit in diesem Jahr sein 50jähriges Bestehen feiern.

Aber es war ein langer, manchmal auch steiniger Weg bis zu dem heutigen erfolgreichen und sehr aktiven Vereinsleben. Der Spielbetrieb startete 1966 auf dem selbst ausgebauten Kornboden der Gastwirtschaft Fuhse. Ein sehr großer Fortschritt war dann der Umzug in den damals noch bestehenden Festsaal. 11 Jahre lang wurde der gesamte Trainings- und Punktspielbetrieb im Saal abgewickelt, ehe man im Herbst 1977 in die Turnhalle Gittelde umsiedeln musste, da der Saal nicht mehr zur Verfügung stand.

Aus den zu Beginn spielenden 2 Mannschaften à 4 Herren entwickelte sich dann schnell 5 Herrenmannschaften, 2 Damenmannschaften, 1 Jugend - und 1 Schülermannschaft. Von Jahr zu Jahr war eine deutliche Steigerung der sportlichen Leistungen festzustellen. Mehrere Staffelmeisterschaften mit den entsprechenden Aufstiegen konnten errungen werden. Auch bei den verschiedensten Bezirks- und Kreismeisterschaften konnte man Titel und sehr gute Platzierungen holen. Ebenso erfolgreich war man bei den Samtgemeindemeisterschaften.

Ein sportliches Highlight über viele Jahre hinweg war die Durchführung des Saison-Auftakturniers in der Großturnhalle Badenhausen. Hier konnte man viele Tischtennispieler aus ganz

Niedersachsen begrüßen, die immer wieder von der Organisation begeistert waren. Leider musste aus logistischen Gründen (die Tischtennis-Tische litten sehr unter dem Transport von Gittelde nach Badenhausen) dieses Turnier dann gestrichen werden.

Aber nicht nur auf sportlichen Gebiet war der TTK aktiv, auch auf kulturellem Gebiet hat man sich ständig engagiert. Hier einige Beispiele: über mehrere Jahre wurde am Himmelfahrtstag ein Kinderfest gefeiert, bei dem es tatsächlich gelang, dass Kinder, Mütter und auch die Väter gemeinsam einige fröhliche Stunden bei guter Laune verbrachten. Als die Zahl der Kinder dann stark zurückging, wurde diese Aktivität eingestellt.

Auf Initiative des TTK wurde dann auch das immer mehr in Vergessenheit geratene Osterfeuer in Teichhütte wieder zum Leben erweckt. Über 30 Jahre lang bauten einige Aktive das Feuer auf und somit hatten auch die Teichhütter Kinder (und auch Erwachsene) die Möglichkeit diesen alten Brauch zu genießen.

Weihnachtsvergnügen und Faschingsvergnügen waren in der Vergangenheit weitere Höhepunkte des Vereinslebens. Auch die Vereinsgeburtstage

zum 15. , 25. , 30. und 40. Bestehen wurden gebührend gefeiert. Aktuell wird noch der jährliche Wandertag und der Skat-und Knobelabend durchgeführt. Auch die sehr aktive Teilnahme am alle 2 Jahre stattfindenden Gittelder Weihnachtsmarkt soll nicht unerwähnt bleiben.

Ein ganz wichtiger Punkt in der Historie des Vereins muss noch angesprochen werden, und zwar der Übertritt der gesamten aktiven Herrenspieler des MTV Gittelde in den TTK. Verbunden war hiermit die Änderung des Vereinsnamens in TTK Gittelde-Teichhütte von 1966 e.V., die am 10. März 1989 auf der Jahreshauptversammlung vorgenommen wurde. Grund für den Zusammenschluss der aktiven Spieler beider Vereine war die Tatsache, dass beide Vereine leichte Schwierigkeiten hatten, spielstarke Mannschaften zu melden. Wie die erfolgreiche Entwicklung gezeigt hat, war dieser Zusammenschluss ein wichtiger Schritt in die richtige Richtung.

Aktuell sind folgende Mannschaften für den Punktspielbetrieb gemeldet: 4 Herrenmannschaften, 1 Damenmannschaft und 1 Jugendmannschaft. Hierzu sei angemerkt, dass

der TTK von Jahr zu Jahr mit viel Aufwand versucht, die immer schwieriger zu begeisternden Kinder für den Tischtennisport zu gewinnen. Es ist längst nicht mehr der Normal Fall, dass alle Tischtennisvereine in der Region auch eine Schüler-/Jugendabteilung betreiben.

Aktuell sind insgesamt 107 Personen als Mitglieder beim TTK eingetragen.

Ein Garant für die erfolgreiche Vereinsarbeit war und ist die Kontinuität im Vorstand. So waren in den vergangenen 50 Jahren mit Willi Lüllemann, Dieter Jahn, Hubert Lampenscherf und Burkhard Starke lediglich 4 Vorsitzende in der Verantwortung.

Der aktuelle Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender:	Burkhard Starke
2. Vorsitzender:	Klaus Fischer
Kassenwart:	Andreas Mügge
Schriftführer:	Gabriele Klapproth
Sportwart:	Torsten Warnecke
Jugendwart:	Friedrich Giesecke
Frauenwartin:	Martina Starke
Pressewart:	Rüdiger Starke

Fest-und Organisationsausschuss:

Heike Grottke

Ulrich Klapproth

Doris Starke

Jutta Wiese

Nun also kann der 50. Geburtstag gefeiert werden. Aus diesem Anlass wird der TTK am 20.08.2016 um 19:00 Uhr im Landhaus Finze, Badenhausen seinen Jubiläumsball veranstalten. Für das geplante warm/kalte Buffet wird ein Kostenbeitrag von 15,-- € erhoben. Karten für diese Veranstaltung können noch bis zum 29.07.2016 unter der Telefonnummer 05381 / 46024 oder per E-Mail unter burkhard.starke@t-online.de bestellt werden.

Bei dieser Veranstaltung werden folgende Vereinsmitglieder für 50 Jahr Mitgliedschaft geehrt:

Willi Lüllemann

Otto Knorre

Christel Weber

Willi Weber

Norbert Barkhoff

Wir freuen uns auf eine schöne Geburtstagsfeier und hoffen auf viele weitere erfolgreiche Vereinsjahre.